



学校ブログ
 更新中です！
 学校HPも
 リニューアル！

新型コロナウイルスの影響により今月末まで延長した1学期も、ついにゴールが見えてきました。行事の見直しをしたり、新しい生活様式を導入したりした中で、不満や不自由も感じたことと思いますが、子どもたちなりに前向きにがんばろうとする姿が見られ、うれしく思いました。

地域の皆様、保護者の皆様には、常に子どもたちを温かく見守っていただくとともに、様々なご支援をいただきました。大変ありがとうございました。

8月1日から夏休みが始まります。例年より少し短めではありますが、多様な体験を通して大きく成長するチャンスです。八川の将来を担う子どもたちを、地域ぐるみで育てていただけますと幸いです。



学校保健委員会 & PTA 地区懇談会

7月9日(木)、保護者の皆様が集まれ、PTA 地区懇談会が開かれました。夏の環境整備作業や空き瓶回収についての打合せや、子どもたちの暮らしについての情報交換などをされました。

夜7時という忙しい時刻からの開始だったにもかかわらず、9割もの出席率でした。さすが八川の保護者さんたちだと感心したところです。他市町から転入してきた教員も驚いていました。

年度当初、7月2日の授業公開日(中止)に行うはずだった学校保健委員会も、今回、抱き合わせで行いました。テーマは、本校の一番の健康課題である「歯の健康」です。学校歯科医でもある高松歯科医さんが講話をしてくださいました。虫歯の起こるメカニズムや、有効な予防の方法など、専門家ならではの詳しいお話でした。きっと、各ご家庭とも、歯の健康への関心が高まったのではないのでしょうか。

PTA 役員の皆様には、事前の準備や当日の運営にご尽力いただき、大変ありがとうございました。



わくわく広場をきれいにしていただきました



7月3日(金)には、八川地区振興会の役員の皆様、校庭に隣接するわくわく広場の清掃作業をされました。この日はあいにくの雨模様でしたが、「子どもたちに安心して遊んでほしい。」と、草刈りや樹木の剪定などに汗を流してくださいました。

ご存じのことと思いますが、昨年来、糸原武太郎翁像の補修工事から、池の埋め立て、樹木や庭石の整理、芝の植え付けなどを精力的にしてくられました。こういったご努力のおかげで、本当に気持ちよく、のびのびと遊べる空間になりました。子どもたちの半分以上が休憩時間をここで過ごしています。感謝して使わせていただきます。



2年生 町たんけん

グループ単位で、2回にわたりいろいろな施設を訪問しました。田んぼでは、うれしいサプライズも。みんな大喜びで帰ってきました。



お世話になっています 地域での学習 町たんけん 社会科見学

4年生 社会科見学

三成ダムや水質浄化センターなどを見学しました。日本初のアーチ式ダムであること、たたら製鉄とも深い関係があることなど、興味深いお話をたくさん聞くことができました。



5・6年生 社会科見学

カントリーエレベータを見学しました。仁多米が全国で愛されていると知り、ふるさとへの誇りが一段と高まりました。



やかわっ子の体力は

子どもたちの体力の状況を調べるため、体力テストを実施したことについては、先月号でもお伝えしたところですが、その後、結果についてまとめましたのでお知らせします。

今回のテストは、新型コロナウイルス感染予防対策のため運動機会が著しく減少していた中で行ったことにより、予想していた通り、数値的にはあまり高くはありませんでした。従って、昨年度の県平均との比較はほとんど意味を持ちません。下の表はあくまでも参考程度にご覧ください。

引き続き、ウイルス感染防止を第一としながら、体育の時間や青空タイムの取組を工夫していきます。



昨年度の県平均との比較

(△△：大きく上回る △：上回る ▼：下回る ▼▼：大きく下回る ー：県平均並み)

	握力 (筋力)	上体起こし (筋持久力)	長座体前屈 (柔軟性)	反復横跳び (敏捷性)	シャトルラン (全身持久力)	50m走 (スピード)	立ち幅跳び (瞬発力)	ソフトボール投げ (巧緻性・瞬発力)
1男	▼	▼	▼	▼	△	ー	▼	▼
1女	△	▼	▼	▼	▼	△	ー	△
2男	ー	▼	▼	ー	ー	▼	▼▼	▼
2女	▼	▼	▼▼	ー	△	▼	▼▼	ー
3男	▼	▼	▼	△	△	△	△	▼
3女	▼	▼	▼	△	▼	ー	△	▼
4男	▼▼	▼	▼▼	▼	▼▼	△	▼▼	▼▼
4女	▼	▼	△	ー	▼	▼	▼	▼▼
5男	▼▼	▼	▼	▼	▼▼	▼	▼	▼
5女	▼	△	▼	▼	▼	▼	▼	△
6男	▼	▼	ー	▼	ー	ー	△△	▼▼
6女	▼	△	▼	ー	ー	▼	△	▼

新しいプール、気持ちいいね!

6月26日(金)から、プールを使った学習を始めました。新しくできたばかりのピカピカの横小プールで、みんな生き生きと水慣れの遊びをしたり泳いだりしています。

水難事故防止の観点からも、小学校卒業までに全員が25mを泳げるようになるといいなと思っています。泳げるようになるためには、いくつか小さなハードルがあります。まずは水に顔をつけられること。次に、水の中で脱力すること。力を抜けば体は浮く、という感覚を身に着けることができればしめたものです。そして、息継ぎ(ブクブク、パー!)ができること。



水遊びや水泳に対して、どちらかという苦手意識のある子どもを見ると、多くの場合、最初の顔つけの段階でつまづいていることが多いです。お風呂で潜って水に慣れるというのも一つの手ですね。

なお、このプールの通称は「横小プール」ですが、これまで運動公園にあったプールに代わる町営プールです。管理についても、町の委託を受けた方が、毎朝・毎夕、丁寧にしてくださっています。感謝しながら、きれいに使いたいと思います。



栄養教諭による食の学習

6月26日(金)には1年生が、7月9日(木)には2年生が、栄養教諭の先生に来ていただき、食の学習を行いました。

1年生は、給食調理場のお仕事について聞きました。そして、調理に使う道具を触らせてもらいました。重くて持てないほどの大きな泡だて器やしゃもじ、ひしゃくなどにびっくり。給食調理場の方が、毎日どんな思いで給食を作ってくださっているのかわかり、「残さずにおいしく食べよう!」と思ったに違いありません。



2年生は、おやつとり方について学びました。おやつの時間はとても楽しいけれど、食べすぎには要注意。例えば、アイスクリームやケーキを1つ食べたとしたら、その日はもう、ほかのおやつは食べてはならないそうです。(どきっ!) スナック菓子も、ついつい手が止まらなくなってしまうけれど、ほどほどにしないといけないとわかった子どもたちでした。

クロアゲハが羽化したよ!

3年生は、理科の学習でいろいろな昆虫を飼育しています。チョウ類は卵や幼虫の段階から育ててきて、すでに何匹ものモンシロチョウやナミアゲハが巣立っていています。

大トリを飾ったのはクロアゲハ。7月10日(金)の朝、羽化しました。全長15cmのみごとな成虫でした。逃がすのがちょっと(いえ、すごく)惜しかったです。



1年生の作品「かいじゅうずもう」↓

◆◆◆当面の行事予定◆◆◆

- 7/27(月) 地区児童会
- 7/28(火) プールでの学習(最終)
- 7/29(水) 交通安全教室
- 7/30(木) 給食最終日 大掃除
- 7/31(金) 1学期終業式 12:00頃下校
- 8/5(水) 年長児授業体験「がっこうにいこう!」
- 8/7(金) PTAレクリエーション【中止】
- 8/11(火) ~8/14(金) 学校閉庁
- 8/23(日) PTA環境美化作業 6:00~8:00
- 8/28(金) 2学期始業式 給食開始 13:00頃下校
- 9/9(水) ~9/10(木) 連合修学旅行
- 9/17(木) 避難訓練
- 9/26(土) 県ホッケー大会
- 9/29(火) 児童総会
- 9/30(水) 校内ロードレース大会
- 10/4(日) 親子運動会
- 10/5(月) 振替休業日

【お願い】
恒例の空き瓶回収をPTAで計画しています。ご協力いただけますと大変喜びます。なお、回収できるのは緑と茶の瓶だけです。

